

AnwohnerInnen im Quartier



Riehen, Dezember 2017

Wir öffnen ein Adventsfenster

Liebe Nachbarschaft

Im ersten Jahr unserer Ankunft im Süden von Riehen möchten wir gerne auch den einen oder anderen neuen Brauch ins Leben rufen. Dazu laden wir Sie gerne ein

Am Mittwoch, 13. Dezember öffnen wir ein Adventsfensterchen - von 16.30 bis 18.30 Uhr -

bei uns neben dem Haupteingang vom APH Humanitas

Kommen Sie vorbei, stossen Sie mit uns an auf eine wunderbare Adventszeit und auf neue Bekanntschaften mit vielen schönen Begegnungen

Freundliche Grüsse
Alterspflegeheim Humanitas

Stefanie Bollag und Team
Direktorin APH Humanitas